



Le secrétaire du DREE chargé des relations interchrétiennes a rencontré la communauté éthiopienne de Moscou



Service de communication du DREE, 17.01.2023. Avec la bénédiction du métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et à l'invitation de la communauté éthiopienne de Moscou, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov) secrétaire du DREE chargé des relations interchrétiennes, a rencontré ses représentants le 15 janvier.

Des employés de l'Ambassade de la République fédérale démocratique d'Éthiopie en Fédération de Russie ont pris part à la rencontre.

De nombreux thèmes ont été soulevés, se rapportant aux relations bilatérales entre l'Église orthodoxe

russe et l'Église éthiopienne, ainsi qu'à la vie spirituelle des chrétiens éthiopiens vivant dans la capitale russe.

Actuellement, plusieurs centaines de ressortissants éthiopiens résident en permanence dans la région de Moscou. Beaucoup d'entre eux sont des étudiants des établissements d'enseignement supérieur ou travaillent dans différentes organisations. La plupart sont fidèles de l'Église éthiopienne, avec laquelle le Patriarcat de Moscou entretient traditionnellement des relations chaleureuses.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89952/>